
МУНИЦИПАЛЬНОЕ АВТОНОМНОЕ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ 

 «СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА № 7 ИМЕНИ ГЕРОЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА  

НИКОЛАЯ ГЕРАСИМОВИЧА БАРЫШЕВА» Г.КОЛПАШЕВО  

(МАОУ «СОШ № 7 ИМ. Н.Г.БАРЫШЕВА») 

 

ПРОТОКОЛ  № 1 

заседания Управляющего Совета   

от 29.08.2023 года 

 Всего в составе 17 чел.                                                                                                              

Присутствуют: 11 чел.  

Приглашенные :  

Никифорова Т.Г., заместитель директора (курирует воспитательный процесс в школе) 

Фалькова Г.В., зам директора по безопасности                               

Повестка  заседания: 

1  Организация образовательного процесса в 2023 -2024 учебном году. 

 Утверждение плана работы УС на 2023 -2024 учебный год. 

 Отчёт о работе УС за 2022– 2023 учебный год. 

 Организация горячего питания для обучающихся в 2023 -2024 учебном  году. 

 О выборах и формировании Нового состава совета 

 Ход заседания: 

 По первому вопросу выступила   Жукова И.В. с докладом об образовательной деятельности 

школы в новом 2023/2024 учебном году.   

Инна Витальевна отметила, что после ухода школы № 2 в школе проведена большая работа по 

подготовке помещений школы к новому учебному году. Произведен частичный ремонт не только в 

кабинетах, но и в рекреациях. 8 августа состоялась приемка школы муниципальной комиссией. Школа 

сдана без замечаний. 

По первому вопросу решили: 

 - Принять к сведению полученную информацию. 

  

По второму и третьему вопросам выступила Сопыряева Д.С., председатель Управляющего Совета, 

она   ознакомила присутствующих с Планом работы УС на 2023 – 2024 учебный год и озвучила отчет 

о работе за предыдущий год. 

По второму и третьему вопросу решили: 

 - Принять к сведению полученную информацию. 

- Признать работу УС в 2022 – 2023 учебном году удовлетворительной. 

 

По четвертому вопросу выступила  Фалькова Г.В., она рассказала о организации горячего питания в 

школе. Организация питания обучающихся в МАОУ «СОШ №7»   осуществляется на 

основании  аутсорсинга с  индивидуальным предпринимателем Антоновой Ириной Викторовной. С 

01.09.2020 года в школе организуется бесплатное горячее питание для всех учащихся 1-4 классов. В 

школе также организуется льготное горячее питание для следующих категорий учащихся: 

 учащиеся с ограниченными возможностями здоровья; 



 учащиеся с ограниченными возможностями здоровья, получающие образование на дому 

(обеспечиваются денежной компенсацией); 

 учащиеся 5-11 классов из малообеспеченных семей. 

Льготное питание носит заявительный характер. Помимо заявления родители (законные 

представители) учащихся, относящихся к данным категориям, представляют: 

-категория «учащиеся с ограниченными возможностями здоровья» - копия заключения психолого-

медико-педагогической комиссии; 

-категория «учащиеся с ограниченными возможностями здоровья, получающие образование на дому» 

- копия заключения медицинской организации о форме обучения; 

-категория «учащиеся из малообеспеченных семей» - справка (уведомление) из отдела социальной 

защиты населения о назначении государственной социальной помощи (статья 7, пункт 3 статьи 8 

№178-ФЗ). На отсутствующих в учебный день учащихся компенсация стоимости горячего питания не 

производится. Горячее питание в школе организуется как за счет средств бюджета, так и за счет 

средств родителей (законных представителей).   Желающие получать горячее питание за счет средств 

родителей должны подать заявку накануне. Классные руководители организуют работу с желающими 

питаться за счет родительских средств понедельно. В июне 2023 года школа приняла участие в 

региональном конкурсе «Школьная столовая» и заняла почетное 3 место. 

 

По четвертому вопросу решили: 

- Принять к сведению  вышесказанную информацию. 

- Признать работу в школе в данном направлении удовлетворительной. 

   

По пятому вопросу выступила  председатель УС Сопыряева Д.С. 

Дарья Сергеевна сообщила членам УС, что из предыдущего состава вышли 3 родителя (переехали в 

другой город, дети закончили школу) и 1 ученик (выпускник школы). Председатель УС предложила в 

школе провести с 7-го по 11 сентября 2023 года избирательную компанию по выбору новых членов 

УС. 

  

По пятому вопросу решили: 

- Принять к сведению вышесказанную информацию. 

- Провести выборы в школе в пенриод с 7 по 11 сентября. 

 

 

Председатель УС                                              Д.С.Сопыряева 

Секретарь:                                                         О.С.Дорофеева 

 

 


